

Une pléiade de champions de boxe cubains et ouzbeks se mesureront sur le ring à La Havane



La Havane, 18 mai, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba et les Tigres de l'Ouzbékistan se mesureront demain à La Havane dans le cadre de la Série Mondiale de Boxe. Les combats s'annoncent très disputés, surtout parce que ce qui est en jeu est le billet pour les demi-finales. Toute une pléiade de champions olympiques et du monde monteront sur le ring. Et Cuba est contrainte de prendre la revanche sur l'Ouzbékistan après avoir essayé un revers, 2 à 3, la semaine dernière dans la ville ouzbèke de Samarcande.

L'équipe cubaine comptera sur des cracks comme Roniel Iglesias, dans la division des 69 kilos et Julio César La Cruz, dans la division des 81 kilos, tous deux champions olympiques à Londres 2012 et à Rio, en 2016, respectivement.

Leurs adversaires, Shakhram Giyasov et Bektemir Melikuziev, ont dû se contenter avec la médaille d'argent aux JO de Rio.

Le combat de la division des 62 kilos opposera deux sous-champions du monde, Yosbany Veitia et Jasurbek Latipov.

Lazaro Alvarez, trois fois champion du monde dans la division des 60 kilos doit se mesurer au sous-champion national de l'Ouzbékistan, Elnur Abdumariov.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130121-une-pleiade-de-champions-de-boxe-cubains-et-ouzbeks-se-mesureront-sur-le-ring-a-la-havane>



Radio Habana Cuba